
Notre prochain conseil d’administration
 – 26 août 2024

Notre prochain conseil se tiendra Lundi 26 août 18h30 à la Maison pour Tous Denise Tronchet, 3 
rue Pasteur à Villefontaine. Le projet d’ordre du jour affiché ici sera ajusté d’ici là en fonction de 
l’actualité et des urgences éventuelles.

Si vous êtes adhérent et souhaitez participer à nos débats, merci de nous prévenir un peu avant.

PROJET D’ORDRE DU JOUR (maj 7 août 2024)
Incluant maintenant les compléments et précisions apportés par Jean-Paul (mail 22/07)

• les événements à venir dès le 31/08 et en septembre : préparation des stands à tenir et 
tableau des présences (A minima il faut être 2 et si possible 4 avec 2 en matinée et 2 pour 
l’après-midi)

• Sa 31/08/2024 : Forum des associations de Bourgoin-Jallieu
• Sa 07/09/2024 : Forum des associations de Villefontaine 
• Sa 21/09/2024 : Fête du Vélo de la CAPI
• Di 22/09/2024 : Fête des Possibles à Pont-de-Chéruy 
• Fêtes des Voies Vertes en septembre : coïncidences locales à exploiter ? 

Note JPL : « A mon avis, la bonne échelle doit être celle du Nord-Isère donc à minima pour les 5 
EPCI. La CAPI va « freiner » pour cette année car elle fait SA fête du vélo à BJ Je ne suis pas opposé 
à tenter le coup pour cette année pour une autre date (29/09 ou 06/10) mais il faut qu’elle soit à 
l’initiative soit de la CC BdD ou de la CC VdD. Mon idée de base serait de faire une journée sur et 
autour de la Voie Verte dite La Ligne Verte entre Crémieu et Arandon avec la gare de Saint-Hilaire-de-
Brens comme point central. »

• Di 20/10/2024 : fête des marrons de l’APIE 
• point sur 

• la publication du SD vélo (adopté par la CAPI en juillet 2023) et suivi 
• planification du comité de suivi du PDM-CAPI 

• relance des démarches et plaidoyers interrompus en juin par la dissolution de l’Assemblée 
Nationale ; en particulier les Pôles d’Échanges Multimodaux, en premier lieu celui de la 
Verpillière 

• appel à adhésion d’associations, en tant que « membre associé », voir notre page : 
Partenariats à conforter (piste d’orientation 2025) : Egalement note JPL : « Avec les 
Associations de Cyclotouristes : organiser des rencontres et mettre au point des relations actives dont par 
exemple avec des invitations à nos CA ; avec l’ADUT (Association Dauphinoise des Usagers du Train) : la 
date de son AG sera le Lundi 14 octobre (heure et lieu à préciser). D’ici là, j’ai commencé à interpeler l’ADUT 

pour rechercher une forte complémentarité »
• appel à idées pour des animations qui nous fassent connaitre et suscitent l’intérêt pour nos 

missions : 
• actuellement sur stands le quizz-vélo que nous utilisons 
• des conférences : préciser thèmes et conférenciers 
• un atelier cartographie, par ex : utilisation d’appli spécialisées dans le repérage 

d’anomalies-trajets type Suricate, de points suivis directement par nous Trajets et 
arrêts à faire progresser, etc. 

• la production de posts sur les réseaux 

https://mobilites-douces.fr/event/forum-des-associations-de-bourgoin-jallieu/
https://mobilites-douces.fr/event/fete-du-velo-de-la-capi/
https://mobilites-douces.fr/nos-partenaires/
https://mobilites-douces.fr/event/forum-des-associations-de-villefontaine/
https://fete-des-possibles.org/rdv/fete-des-possibles-2024/
https://mobilites-douces.fr/Doc/Association/CA-AG-CR/2024/2024-07-22%20Pr%C3%A9cisions%20et%20point%20de%20vue%20JPL_%20pr%C3%A9paration%20prochain%20CA%20du%2026_08.pdf
http://u.osmfr.org/m/1044962
http://u.osmfr.org/m/1044962
https://sentinelles.sportsdenature.fr/


• des visites appropriées ou des rencontres qui peuvent susciter l’intérêt comme le 
Cerema, 

• une présentation des fédérations « mobilités » (FUB, FFCT, FFC, FFRP, FNAU 
Train, etc. et de leurs relais locaux en Nord-Isère 

• suggestions JPL : « une des meilleure » façons serait de soutenir fortement une demande 
spécifique pour tel ou tel aménagement « criant » à mettre en place. Par exemple :

• Campagne médiatisée pour la pose d’arceaux au droit des commerces NB : avoir une 
approche vélo-cargo

• Mise en lumière d’un site particulièrement insécurisant pour les modes actifs
• Mise en lumière d’un ratio minimum de stationnement public vélo pour 1 000 habitants
• Campagne spécifique en faveur du mode vélo/VAE auprès des entreprises
• Pousser au moins une décision de mise en place d’un mode de livraison en vélo/VAE

• dans le sens Commerces => domiciles et/ou dans le sens Commerces => parcs relais »

• Point financier 

• AGENDA 
• URGENT pour retenir les salles : planning des réunions CA à venir – pour 

réservation salles avec une seule convention annuelle 
• préparation de la prochaine AG : ODJ (reprendre qq points qui précédent), date et 

lieu 
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